
CÂMARA DE BODOQUENA
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

Indicação: 5 / 2025

  Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras, 
 
                 O Vereador que esta subscreve, indica à Mesa Diretora, depois de ouvido o Colendo Plenário
para que envie expediente com a presente proposição à Excelentíssima Prefeita Municipal de Bodoquena
Senhora Maria  Girleide Rovari  e ao  Secretário Municipal de Obras e Infraestrutura Urbana, Senhor
Ermeson Luna Bonfim –  Solicitando manutenção, Patrolamento e cascalhamento, na estrada a partir
do Balneário Betione, passando pela Fazenda Barraca, Prudente da Serra, Quebracho, Academia São
Cristovão, Vila Rica, Ana Bela, Campão, Carandá, Campina Grande até a Fazenda Maringá, e
reforma da Ponte que faz divisa entre as duas Fazendas Campina Grande e Maringá. 
 
 

                              
                JUSTIFICATIVA
                Por ser a referida estrada utilizada por muitos usuários desta região e por ser linha do ônibus
escolar, andei visitando todas estas localidades, devido às fortes chuvas nos últimos dias a estrada
precisa de patrolamento, bem como as más condições da ponte que liga a estas Fazendas.  Portanto,
mediante as diversas reclamações dos usuários desta estrada é que faço tal solicitação, principalmente
pelo retorno das aulas, solicitamos urgência quanto a esta solicitação.          
                Estamos certos que haverá uma manifestação favorável por parte de Vossas Excelências em
entender esta necessidade, uma vez que o principal objetivo desta propositura é oferecer um serviço
público de qualidade.
               Portanto, aguardamos um posicionamento favorável quanto a esta justa reivindicação.
                               Plenário Leônidas Alves dos Santos, 07 de Março de 2025.
 

07 de Março de 2025

Ver. João de Paulo
Vereador(a) - União Brasil
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